



朽木東小学校 学校だより 第15号  
**なかよく たっしやで きばる子**

令和5年9月4日(月)



2学期がスタートしました。それぞれが自分の夏休みを楽しく有意義に過ごし、また元気に学校に戻って来てくれたことと思います。1日の朝、坂の下で子どもたちを迎え、そして今回もZoomではなく全員集まって始業式を行い、みんなの広場では各学年の代表の子の発表を聞きました。その後各教室を回りましたが、そこには夏休み前と何も変わらない担任の先生と子どもたちの自然な姿がありました。教室で子どもたちと明るく生き生きと過ごす担任同様に、私も子どもたちが教室に戻って来てくれたことをうれしく思いました。



まだまだ暑い日が続きますので、しばらくは熱中症に十分注意が必要です。暑さ指数や子どもの様子を見ながら、体育の授業や外遊びの制限もしなければならない日もあるかと思えます。また、全国的にも新型コロナの感染が拡大しており、引き続き手洗い等の感染防止対策を講じながら学習活動を行っていきたいと思います。

2学期もご支援ご協力の程よろしく願いいたします。

## 2学期始業式 2学期始業式 9月1日(金)

全員が多目的室に集まったの2学期始業式。始業式で私は、たくさんのお話をしましたが、その中で夏休みは終わったけど、これからの2学期の学校生活をおもいきり楽しんでほしいという話をしました。わからないことがわかった、できるようになった、最後までがんばり通せた、みんなと協力してやり遂げた、先生や友達とそんな楽しさをいっぱい味わって、2学期が終わる時に、楽しかった、いい2学期だったって思えるように、毎日を過ごしてほしい、きっと2学期が終わる時にはみんなまた大きく成長しているはずで、そんなことを話しました。

始業式の後には、『みんなの広場』で、各学年の代表の子が、夏休みの思い出や、2学期の目標などを話してくれました。





## 災害に備える 園小中合同引き渡し訓練 9月1日(金)

1日(金)はお忙しい中、引き渡し訓練にご協力いただきありがとうございました。始業式でも子どもたちに話をしたのですが、9月1日は「防災の日」です。今から100年前に、関東大震災が起こり、ものすごい被害が出て、多くの方が亡くなりました。その出来事をきっかけに、地震をはじめとした災害に備えるということで「防災の日」が定められました。この夏は、厳しい暑さの中、台風や大雨による土砂災害や浸水など、各地で自然災害が発生し、多くの方々が被災されました。8月15日には本校体育館でも避難所開設の準備がされました。「備えあれば患いなし」ということわざがあるように、日頃から災害への備えをしっかりとしておくことが大切です。この朽木でも、いつ、どんな災害が起こるかわかりません。防災の日に避難訓練、引き渡し訓練を行いました。 「自分の命は自分で守る」ことを心に留め、ご家庭でも、もしもの場合にはどう避難するか、行動するかを話し合っただけであればと思います。



## 気持ちよく2学期を迎えるために PTA環境整備作業 8月27日(日)

夏休み最後の日曜日、早朝より環境整備作業にお越しいただき、ありがとうございました。おかげさまで校舎の中も外もとてもきれいになり、気持ちよく2学期をスタートさせることができました。お家の人と一緒に参加してくれた子どもたちもよく頑張ってくれました。

